

Sambut HUT Bhayangkara Ke-78, Polres Sumbawa Gelar Bakti Religi

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 21, 2024 - 14:07



Sumbawa NTB - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024, Jajaran Polres Sumbawa Polda NTB menggelar kegiatan Bakti Religi pembersihan tempat ibadah dan makam sekaligus melaksanakan ziarah makam, Jumat (21/06/24) pagi.

Kegiatan Bakti Religi tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolres Sumbawa KOMPOL Ricky Yuhanda SE, S.IK, MM., didampingi para PJU Polres serta diikuti

oleh seluruh personel dan ASN Polri.

Dalam pelaksanaannya kegiatan Bakti Religi Polri dilaksanakan di beberapa lokasi yakni Makam Kesultanan Sumbawa yang berlokasi di Samping Masjid Agung Nurul Huda, kemudian Gereja Paroki Sang Penebus dan juga Pura Giri Natha Sumbawa.

Selain itu, usai melaksanakan pembersihan makam Kesultanan Sumbawa, Personel Polres Sumbawa yang dipimpin Wakapolres juga melaksanakan kegiatan doa bersama di Makam Sultan Sumbawa serta Makam Purnawirawan Polri.

Saat dikonfirmasi disela-sela kegiatan, Wakapolres Sumbawa mengungkapkan bahwa kegiatan Bakti Religi Polri pagi ini merupakan rangkaian kegiatan dari jajaran Polres Sumbawa dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-78, lewat kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap kebersihan makam dan kenyamanan tempat ibadah, serta sebagai wujud nyata dari semangat kebersamaan dan toleransi antar umat beragama.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memperkuat hubungan harmonis antara Polri dan masyarakat, serta memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan dan kenyamanan bersama,” sebutnya.

Sementara itu lanjutnya, kegiatan ziarah dan doa bersama ini untuk mendoakan, mengenang dan sekaligus sebagai refleksi kita terhadap sejarah pendahulu dalam menanamkan dan memperjuangkan kemerdekaan RI serta bakti dan perjuangan pendahulu Polri pada masanya dalam berdinamika untuk menjaga kamtibmas.

“Kita selaku penerus bangsa wajib menjaga hasil perjuangan para pendahulu dengan menjadikan mereka sebagai suri tauladan dalam kita bertugas, sebagai Insan Bhayangkara dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat,” pungkasnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi positif dari pengurus masing-masing tempat ibadah dan jemaat yang merasa terbantu dengan adanya bakti religi ini. Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan kerja sama yang baik antara Polres Sumbawa dan masyarakat dapat terus terjalin dalam menjaga harkambtibmas di Kabupaten Sumbawa. (Adb)